

*Den Garten des Lebens hast Du verlassen,
doch Deine Blumen blühen weiter.*

im August 2016

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die liebevollen Zeichen
der Verbundenheit, die wir beim Abschied von



Erwin Mani-Rüesch

30. Dezember 1935 – 6. Juli 2016

erleben durften. Es tröstet uns zu spüren, wie viel Wertschätzung, Freundschaft
und Respekt Erwin entgegengebracht wurde.

Besonders danken wir:

- Herrn Dr. med. Urs Huber und seinen Mitarbeiterinnen vom Onko Zentrum Zürich für die kompetente und mitfühlende Betreuung.
- Frau Ruth Rumo Ducrey für die einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier in Niederstocken. Sehr berührt hat uns die Anwesenheit ehemaliger Nachbarn und Freunde aus Erwins Heimat.
- allen, die uns mit persönlichen Worten, Briefen, Karten und stillen Umarmungen ihr Mitgefühl bekundet haben.
- für die grosszügigen Spenden an die Stiftung Onko Plus.

In seinem geliebten Garten werden wir stets an ihn erinnert und fühlen uns mit ihm verbunden.

Die Trauerfamilie